

OLD FOX VS GARS BARRUS

Saison 2024-2025. Journée 2 / Vendredi 15 novembre, 20h30, Stade Jean Bouin, Choisy-le-Roi

GOOD GAME.

Un match relevé comme un bonbon piment (référence "péi" n°1), viril mais correct, comme dirait un commentateur de TF1, débouchant sur un score de parité, avec 8 essais à la clé. Prestation intéressante des Renards sur le pré de Jean Bouin (la première de l'exercice 2024-25) face à une belle équipe des Gars Barrus. Quelques regrets, malgré tout, mais une confirmation : le travail collectif paie.



Avant-match

Pour ma future première comme homme au sifflet, ça démarre mal. Je suis à la bourre (du moins le crois-je) suite à un coup de bourre au taf, m'ayant obligé à jouer les prolongations. Pourquoi arbitrer un soir de match au lieu de s'y filer avec les copains ? Pour une raison très simple : je pars à la Réunion dans 3 jours et, si d'aventure j'avais l'idée saugrenue de me péter un truc (genre une cheville ou un genou, dédicace à Nono et Toto) ce soir, cela aurait plusieurs conséquences désagréables. La plus fâcheuse d'entre elles (mais peut-être la plus rigolote à regarder, je reconnais), serait de devenir le premier humain transformé en rougail saucisses (référence "péi" n°2) quasi instantanément. Ma chère et tendre, originaire de l'île intense, serait sans doute fort

courroucée qu'un voyage en couple prévu depuis 6 mois sur sa terre natale soit annulé à cause du ballon ovale (qui occupe, par ma faute, une place déraisonnable dans sa vie, surtout si l'on considère que le rugby la passionne autant que la lecture d'un bilan comptable ou d'un avis d'imposition). Un placage de Didier "Maître" Colas ou un bouchon (au porc ou au poulet, référence "péi" n°3) de Victor R. apparaîtraient soudain comme des câlins tout doux, comparés au traitement que me ferait subir ma mie. Donc pas de jeu ce soir, point final. J'arrive finalement sur les lieux, pour découvrir un terrain... vide. Je ne suis donc pas en retard du tout. J'aurais dû me souvenir qu'en rugby loisir, l'heure de début de match... c'est quand on est assez de mecs présents et chauds pour aller à la riflette. Je rejoins donc le vestiaire des Renards pour toucher mon pot de vin... Enfin je veux dire pour préparer mon match et dire

bonjour aux copains. Quelques petites vannes gentilles fusent ("les gars, ce soir, on dégingue l'arbitre!")...

Je rentre sur le pré, tentant de faire croire que je maîtrise un minimum mon sujet. Pour vous donner une idée de mon niveau de confiance : imaginez Ben O'Keefe entrant dans l'octogone pour un match de MMA face au 8 de devant titulaire d'un certain France-Afrique du Sud (match ayant aujourd'hui la même place dans l'histoire de France et des atrocités anglo-saxonnes qu'Azincourt, Trafalgar, le Brexit, la jelly ou les Spice Girls), histoire de s'expliquer entre hommes sur l'en-avant d'Etzebeth, la montée anticipée de Kolbe ou les déblayages en planche de Du Toit. Il va quand même falloir essayer de faire le job le moins mal possible : l'expérience risque d'être enrichissante, même si elle ne sera pas forcément plaisante. Allons-y. Je convoque les deux capitaines (dont notre Nanard "Feu-coach"

national) et leur donne les consignes générales sur la direction de jeu. Fin des préparations, j'appelle les 30 acteurs de ce début de rencontre à venir se mettre en place pour le coup d'envoi. Feu patate !

1er tiers-temps

Ça démarre fort, avec une animation offensive efficace, d'entrée de jeu, de la part des Gars barrus. Mais les Renards tiennent bon et finissent par récupérer la gonfle. Lolo et Greg réussissent quelques belles combinaisons et trouvent des intervalles dans la défense adverse, mais sont finalement rattrapés avant de pouvoir aller à dame.

Encore une fois, c'est Victor, notre autobus maison, qui débloque la situation. Il passe à Antho avant d'être repris : 1-0. Les deux équipes jouent bien, le combat est âpre. C'est difficile à arbitrer et je me prends quelques remarques. Soit. C'est aussi comme ça qu'on apprend. J'ai un peu l'impression d'être Mr. Magoo et de louper plein de fautes, notamment sur les phases de rucks, où tout va si vite. Bref, retour au jeu.

Les rouges ont une bonne rampe de lancement proche de notre ligne, via un lancer en touche, exercice où nous avons encore des difficultés. Ils percent et marquent : 1-1.

2ème tiers-temps

Quelques changements à la pause côté bleu, notamment aux ailes. Les Rouges ratent leur coup d'envoi. On leur accorde une seconde tentative, fair play loisir oblige. Toto nous gratifie d'une percée

enflammée... Un peu trop, puisqu'il perd un pneumatique en plein effort. Retour au stand impératif.

Un peu plus tard, "Didier "Maître" s'échappe à son tour et résiste au retour des défenseurs de Sainte-Geneviève, réussissant à transmettre à Victor, qui file en terre promise. Les rouges réclament un en-avant mais je suis trop loin pour en juger avec certitude, je n'ai pas d'arbitre de touche et encore moins la vidéo. Pour moi, elle est à hauteur, je reste sur ma décision, malgré les protestations énergiques du camp adverse. Difficile apprentissage du rôle d'arbitre. 2-1.

Les rouges sont proches de notre ligne, ils envoient leurs "gros" pilonner notre défense, qui fait le job mais finit par craquer. 2-2.

On bénéficie d'une touche dans leurs 22. Une fois n'est pas coutume, on la gagne. Victor est servi et signe un doublé... Mais se blesse à la cuisse sur l'essai. Il doit sortir. 3-2

3ème tiers-temps

Belle attaque des rouges, débordement le long de la touche. Un défenseur bleu arrive à lui faire mettre le pied en touche. Les rouges nous chipent une fois de plus la balle et aplatissent. 3-3.

Les Fox répliquent avec un joli mouvement, emmené successivement par Toto, Greg, Antoine et finalement Lolo, qui redonne l'avantage aux Goupils, à 10 minutes du terme. Malheureusement, une ultime possession rouge (j'ai déjà annoncé la dernière action) côté gauche, face à une

défense émoussée, qui rate plusieurs placages, permet aux Gars barrus d'arracher le nul. La dernière passe est litigieuse (c'est un copié-collé du premier essai de Victor) mais, encore une fois, de là où je suis, elle semble au cordeau. J'accorde l'essai. 4-4. Fin du match.

Malgré une prestation arbitrale largement perfectible, je suis réconforté par les joueurs, qui me disent que ce n'était pas si mal pour une première. Pas sûr d'avoir envie de m'y recoller de sitôt. Mais c'était instructif, notamment sur l'indulgence à accorder à l'homme au sifflet, qui, la plupart du temps, et particulièrement en loisir, fait ce qu'il peut pour que tout le monde s'amuse sans que le jeu ne vire au n'importe quoi (ou au pugilat).

Quant au match en lui-même, il était plutôt plaisant, avec de l'engagement et du jeu des deux côtés, sans mauvais geste ni giboulée de phalanges. Vivement le déplacement à Sainte-Geneviève !

D.D., aka Damien Douchez



La compo

23 joueurs

Les gros : Salem, Namnètes, Maître, Renaud, Mika, Victor R., Yohann, Roch, Toto, Feu-coach

Les moins gros : El Mago, le Gendre, Louis, Antoine, le 9, Greg A., Panxoa, Yan, la Caille, Antho, Lolo, Beep-beep, Jules

L'arbitre : D.D.

La Fox Army : O-liv, Yasmine, Fiona, Loïc, J&B, le Copeau, Titi, Liess, Nono, Yannou, Mimi, Diana, Flo, Valentino et sa petite sœur...



Le match

Old Fox VS Gars Barrus

Vendredi 15 novembre 2024,
20h30, Stade Jean Bouin, Choisy

Score final : 4-4

Marqueurs d'essai chez les Fox :
Antho, Victor (x2), Lolo

